



PT Citra Marga  
Nusaphala Persada  
Tbk

Citra Marga

# NEWSLETTER



## PERSEROAN MENGGELAR PUBLIC EXPOSE 2023

Perseroan menggelar Paparan Publik atau *Public Expose* tahun 2023 di gedung Citra Marga. Dalam acara tersebut disampaikan bahwa Perseroan optimis akan meraup pendapatan sebesar Rp 3,5 Triliun pada tahun 2023.



## SAMBUT PERAYAAN NATAL 2023 DAN TAHUN BARU 2024 PT CITRA KARYA JABAR TOL HADIRI RAPAT KESIAPAN OPERASI LILIN

PT Citra Karya Jabar Tol diwakili oleh Asisten Manager Divisi Pelayanan & Pemeliharaan Rizal Nur, menghadiri rakor Lintas Sektoral Operasi Lilin tahun 2023 di Pos Polisi Cikopo.

[Read More](#)



## PERSEROAN OPTIMIS RAUP PENDAPATAN 3,5 TRILIUN

**Jakarta (30/11)** - Perseroan menggelar Paparan Publik atau *Public Expose* tahun 2023 di gedung Citra Marga. Dalam acara tersebut disampaikan bahwa Perseroan optimis akan meraup pendapatan sebesar Rp 3,5 Triliun pada tahun 2023.

Direktur Independen Hasyim mengatakan “CMNP telah berhasil meraup pendapatan yang cukup signifikan, pencapaian tersebut tidak lepas dari strategis perseroan dalam meningkatkan efisiensi dan strategi – strategi internal, selain itu Perseroan akan terus meningkatkan kualitas pelayanan kepada pengguna jalan”.

Peningkatan pendapatan dipengaruhi oleh volume lalu lintas pada sejumlah ruas tol yang tergabung dalam CMNP Group serta sudah beroperasinya ruas Tol Cisumdawu secara menyeluruh.

Djoko Sapto selaku Direktur Independen menambahkan “Progres konstruksi proyek Jalan Tol Harbour Road II Elevated sepanjang 9,69 km sudah mencapai 9,43% pada bulan Oktober 2023 dan diharapkan dapat mencapai progres sebesar 12,43 pada bulan Desember 2023” sedangkan untuk seksi 3 – 4 ruas Tol Antasari – Depok Salabenda masih dalam pembebasan lahan dan diharapkan proyek tol ini dapat diselesaikan pada triwulan I tahun 2026 dan terintegrasi dengan ruas jalan Tol Bogor Ring Road.

Selain itu untuk meningkatkan pelayanan kepada pengguna jalan, Perseroan juga telah menyelesaikan On/Off Ramp 1 - 2 Gerbang Tol Papanggo yang merupakan bagian dari ruas jalan tol Cawang – Tanjung Priok – Ancol Timur Jembatan Tiga/Pluit. Gerbang Tol Papanggo dapat menjadi akses alternatif bagi pengguna jalan menuju Bandara Soekarno Hatta, dan Pluit serta akses keluar Warakas menjadi alternatif akses menuju Jakarta Internasional Stadium (JIS).

Perseroan terus berupaya untuk meningkatkan bisnis yang berkelanjutan kedepannya dengan memperkuat bisnis inti serta menerapkan kebijakan – kebijakan strategis dalam pengelolaan biaya – biaya yang optimal dan tepat. **(DM)**





## AGENDA TAHUNAN RAPAT KERJA PENYUSUNAN RENCANA KERJA ANGGARAN PERSEROAN TAHUN 2024

**Jakarta (06/11)** - PT Citra Marga Nusaphala Persada menyelenggarakan agenda tahunan yaitu Rapat Kerja dan Anggaran Perusahaan Tahun 2024 yang dilaksanakan dari tanggal 06 - 15 November 2023 di hotel OZONE, Jakarta Utara.

Agenda yang dilaksanakan selama satu minggu ini dihadiri oleh seluruh jajaran direksi, manajemen dan staf PT Citra Marga Nusaphala Persada serta anak Perusahaan.

Bapak Suarmin Tioniwar sebagai Executive Board PT Citra Marga Nusaphala Persada menekankan bahwa, "anak usaha harus jeli dan kreatif dalam melihat peluang baru kedepannya", seluruh anak usaha diharapkan menjadi kreatif serta mengikuti perkembangan maupun peluang potensi atau inovasi.

Rapat tersebut membahas rencana strategis Perusahaan untuk periode 2024. Rencana kerja dan anggaran perusahaan tersebut meliputi pengembangan infrastruktur, peningkatan kualitas layanan, pengembangan SDM, dan berbagai program lainnya yang bertujuan untuk meningkatkan efisiensi dan produktivitas Perusahaan.

Dalam rapat kerja ini, Perseroan juga mengajak seluruh anak usaha yang terlibat untuk turut serta dalam mewujudkan tujuan-tujuan tersebut sehingga dapat lebih optimal dalam mencapai tujuan bersama.

Agenda ini merupakan momen yang sangat penting bagi Perseroan sebagai acuan dalam pembuatan anggaran tahunan perseroan .

Diharapkan setelah agenda tersebut PT Citra Marga Nusaphala Persada dapat lebih berkembang kedepannya. **(RD)**



(021) 653 06930 Ext. 356 & 358



internalrelation@citramarga.com



Gedung Citra Marga. Jl. Yos Sudarso Kav.28,Sunter. Jakarta



## PERSEROAN TURUT BERPARTISIPASI DALAM RAPAT ANGGOTA TAHUNAN ASOSIASI JALAN TOL INDONESIA (ATI) 2023

**Jakarta (16/11)** - Dalam rangka upaya mengakselerasi pembangunan infrastruktur jalan Tol di Indonesia, Perseroan sebagai salah satu anggota ATI turut berpartisipasi dalam rapat anggota tahunan Asosiasi Jalan Tol Indonesia (ATI) 2023. Yang mengusung tema "Pengusaha Bisnis Jalan Tol Berkelanjutan".

Rapat tersebut dihadiri langsung oleh Menteri PUPR Basuki Hadimuljono, ketua ATI Subakti Syukur, Direktur Jenderal Bina Marga Hedy Rahadian, Staf Ahli Menteri Bidang Teknologi, Industri, dan Lingkungan Endra S. Atmawidjaja, Kepala Badan Pengatur Jalan Tol (BPJT) Miftachul Munir, para pengurus ATI, serta para direksi BUJT.

Dalam acara Rapat Anggota Tahunan ATI 2023, terdapat tiga agenda utama, yaitu laporan kegiatan dan laporan keuangan tahun 2022, pemilihan/pengangkatan Ketua ATI, dan penetapan susunan pengurus ATI periode 2023 - 2028, serta inventarisasi masukan anggota. Agenda - agenda ini mencerminkan fokus ATI untuk melaporkan pencapaian dan mengatur kepengurusan organisasi untuk masa depan.

Dalam sambutannya, Ketua Umum ATI Subakti Syukur mengungkapkan signifikansi pertumbuhan infrastruktur jalan Tol selama 8 hingga 9 tahun terakhir di bawah kepemimpinan Presiden Joko Widodo. Ia mencatat bahwa panjang total jalan tol yang beroperasi di Indonesia saat ini mencapai sekitar 3000 km. "Bersama Pemerintah dan Kementerian PUPR serta pemangku kepentingan lainnya, saya berharap, ATI akan terus konsisten memastikan pemenuhan Standar Pelayanan Minimal (SPM) jalan Tol serta meningkatkan mutu dan kualitas layanan dengan pemanfaatan teknologi digital guna terealisasinya pembangunan infrastruktur jalan Tol secara berkelanjutan," ujar Subakti.

Menteri PUPR Basuki Hadimuljono menyampaikan "Saya ucapkan selamat kepada Asosiasi Jalan Tol Indonesia atau ATI yang pada hari ini telah menyelenggarakan Rapat Anggota Tahunan. Saya juga mengapresiasi kepada ATI yang telah bekerja dengan baik sehingga dapat mewujudkan infrastruktur jalan tol di Indonesia yang kini hasilnya telah dirasakan oleh masyarakat luas," terang beliau. Basuki juga memberikan arahan kepada Badan Usaha Jalan Tol (BUJT) untuk kembali memberikan perhatian pada aspek kerapian dan pelayanan jalan Tol guna menutup kesenjangan kualitas dengan infrastruktur jalan Tol di negara - negara lain demi terciptanya Pengusahaan bisnis jalan Tol berkelanjutan yang diinginkan.

Ketua ATI, Subakti Syukur mengharapkan dengan diadakannya Rapat Anggota Tahunan ATI dapat meningkatkan kerjasama yang baik dengan Pemerintah dan *Stakeholder* lainnya guna meningkatkan sinergi, dan kolaborasi yang semakin solid dalam menghadirkan infrastruktur jalan Tol yang berkualitas. **(DM)**





## PERSEROAN MERAHAI PENGHARGAAN SPONSORSHIP DALAM KEGIATAN MALAM APRESIASI MENUJU INDONESIA EMAS TAHUN 2045

**Jakarta (24/11)** - Perseroan menghadiri kegiatan Malam puncak penutupan Sewindu Proyek Strategis Nasional (PSN) kegiatan ini berlangsung pada tanggal 24 November 2023 bertempat di Auditorium Dhanapala Kementerian Keuangan.

Kegiatan ini dihadiri oleh Menko Perekonomian Airlangga Hartarto, Menteri Pariwisata dan Ekonomi Kreatif Sandiaga Salahuddin Uno, Menteri Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat Basuki Hadimuljono, Wakil Menteri Lingkungan Hidup dan Kehutanan Alue Dohong. Acara ini merupakan sosialisasi untuk masyarakat, terlebih untuk generasi muda agar mengerti capaian - capaian PSN.

Perseroan sebagai salah satu Perusahaan Swasta Nasional turut berpartisipasi sebagai sponsorship, keikutsertaan Perseroan sebagai *sponsorship* merupakan wujud nyata dalam mendukung program - program Pemerintah menuju Indonesia Emas 2045.

Dalam 8 tahun terakhir ini terdapat 173 PSN yang telah dioperasikan dengan nilai investasi mencapai Rp 1.442,3 triliun. Proyek infrastruktur yang telah terealisasi akan berdampak signifikan menciptakan konektivitas kuat, sehingga mampu mengalirkan perekonomian dari pusat ke daerah, dan menghasilkan efek positif yang merata di seluruh wilayah Indonesia. "Kita perlu mempertahankan momentum ini dan melanjutkan PSN," imbuh Menko Airlangga.

Deputi Bidang Koordinasi Pengembangan Wilayah dan Tata Ruang Kemenko Perekonomian yang juga Ketua Pelaksana KPIP Wahyu Utomo menyatakan apresiasi kepada anggota KPIP sehingga dapat terlaksananya PSN dalam sambutannya "Kami juga ingin mengapresiasi setinggi - tingginya atas kolaborasi para Anggota KPIP yang secara konsisten berhasil menyelesaikan permasalahan dan mempercepat pelaksanaan PSN. Kami harap kolaborasi ini dapat terus berlanjut di masa depan," pungkas Deputi Wahyu.

Pada malam puncak Sewindu PSN juga turut memberikan penghargaan bagi pemenang lomba, serta terdapat pemberian penghargaan bagi para sponsorship yang telah mendukung untuk terselenggaranya kegiatan Sewindu PSN. **(RD)**



## TINGKATKAN KAPASITAS PERSONIL RESCUE, PERSEROAN SELENGGARAKAN PELATIHAN PEMADAM KEBAKARAN



**Jakarta (08/11)** - Dalam upaya meningkatkan serta mengasah *skill* personil *rescue* dan juga meningkatkan pelayanan bagi pengguna jalan Tol, Perseroan menyelenggarakan pelatihan pemadam kebakaran.

Dalam kegiatan ini berkerja sama dengan damkar DKI Jakarta untuk melakukan pelatihan, diawali dengan *briefing* di area sekitar kantor CMNP dan dilanjutkan dengan praktek pemadaman dengan menggunakan media api dan juga apar pemadam.

“pelatihan ini bertujuan memberikan pemahaman mengenai penyebab terjadinya kebakaran, memberikan pengetahuan dasar tentang upaya pencegahan kebakaran dan mengoperasikan alat pemadam api ringan, hydrant dan lain-lain”, ucap pelatih Damkar, Firmansyah.

Sasaran dan manfaat training pencegahan kebakaran diharapkan dapat memberikan pengetahuan dan kemampuan bagi peserta untuk memahami konsep jika terjadinya kebakaran, melakukan identifikasi sumber - sumber bahaya penyebab kebakaran serta memahami jenis - jenis alat pemadam kebakaran dan aplikasinya.

Diharapkan dengan adanya pelatihan ini para personil *rescue* dapat memberikan pelayanan terbaik disaat terjadinya insiden kebakaran. **(DM)**

## PERSEROAN KEMBALI MENGADAKAN PELATIHAN RESCUE

**Jakarta (29/11)** - Perseroan kembali mengadakan pelatihan *Rescue* sebagai upaya meningkatkan kemampuan teknis petugas *rescue* dalam menangani kendaraan yang mengalami gangguan, terutama yang membutuhkan teknik dan alat khusus *rescue*, sehingga gangguan dapat diatasi dengan lebih cepat, tepat dan selamat. Pelaksanaan Pelatihan ini bekerja sama dengan PT Anugerah Mekatama Sejahtera, yang merupakan perusahaan penyedia peralatan *rescue* yang digunakan di Perseroan.

Pelatihan dilaksanakan selama satu hari di halaman parkir belakang Gedung Citra Marga. Praktek pelatihan diisi dengan teknik memotong beberapa bagian kendaraan dan pemecahan kaca kendaraan sebagai upaya penyelamatan korban, dengan belajar dari kejadian kecelakaan yang pernah terjadi, posisi korban terjepit, kendaraan terbalik dan kendaraan ringsek, praktek pelatihan ini sangat bermanfaat bagi petugas *rescue* dalam menjalankan tugasnya. Pengalaman dan terbiasanya cara penggunaan alat -alat *rescue* sangat menentukan petugas dalam keberhasilan penanganan kecelakaan dan penyelamatan korban. “Kegiatan ini diselenggarakan untuk meningkatkan kemampuan personil *rescue* PT Citra Marga Nusaphala Persada dalam menghadapi insiden yang terjadi di lapangan” kata Kepala Seksi Pelatihan dan Pengembangan SDM, Bapak Suryadi.

Diharapkan pelatihan *rescue* ini dapat meningkatkan wawasan dan kinerja personil *rescue* Perseroan dilapangan serta meningkatkan pelayanan PT Citra Marga Nusaphala Persada untuk pengguna jalan Tol. **(DM)**







## PENYERAHAN KENDARAAN KENDARAAN PATROLI KEPADA POLISI JALAN RAYA

**Jakarta (30/11)** - Guna mendukung keamanan dan kenyamanan pengguna jalan Tol, Perseroan menambah sejumlah armada berupa mobil patroli kepada Polisi Jalan Raya.

Acara penyerahan mobil patroli yang diadakan Perseroan dihadiri oleh Kapolsek Sutikno, Manajer Divisi Umum Tinne Ratulangi, dan Manajer Pelayanan dan Pemeliharaan, Dudy Setiawan.

Simbolis penyerahan tiga kendaraan patroli dengan memberikan kunci oleh Manager Divisi Umum, Tinne Ratulangi kepada Kapolsek Sutikno dilanjutkan dengan *test drive* di sekitar lingkungan Kantor Citra Marga.

“Dengan adanya unit baru PJR diharapkan dapat menambah ketertiban dan keamanan lalu lintas terutama jalan Tol”, tutur Kapolsek Sutikno.

Bertambahnya unit baru mobil patroli merupakan peremajaan dan pembaharuan yang dilakukan Perseroan sebagai bentuk partisipasi dalam menciptakan keamanan lingkungan. **(RD)**







## PT CITRA MARGATAMA SURABAYA MELAKUKAN SOSIALISASI PENCEGAHAN PENYALAHGUNAAN NARKOBA DI LINGKUNGAN KERJA

**Surabaya (29/11)** - PT Citra Margatama Surabaya beserta seluruh karyawan berkumpul untuk mengikuti kegiatan sosialisasi yang sangat penting. Kegiatan ini bertujuan untuk menyampaikan Surat Keputusan (SK) Direksi perusahaan terkait dengan pencegahan dan penyalahgunaan narkoba di lingkungan kerja.

Acara dimulai dengan sambutan dari Manajer SDM, Humas, dan Umum PT Citra Margatama Surabaya, Bapak M. Muhaimin. Beliau menyampaikan urgensi dan konsekuensi serius dari penyalahgunaan narkoba di lingkungan kerja. Dalam sambutannya, beliau menekankan nilai - nilai integritas, profesionalisme, dan tanggung jawab sosial yang harus dijunjung tinggi oleh setiap karyawan perusahaan.

Setelah itu, dilanjutkan dengan penyampaian SK Direksi terkait kebijakan perusahaan terhadap pencegahan penyalahgunaan narkoba. SK tersebut mencakup langkah - langkah konkrit yang akan diterapkan perusahaan, seperti pengadaan tes narkoba secara berkala, peningkatan pengawasan keamanan di area perusahaan, serta pelaksanaan program edukasi tentang bahaya narkoba.

Petugas ahli BNN diundang sebagai narasumber dalam memberikan presentasi singkat mengenai dampak kesehatan mental dan produktivitas akibat penyalahgunaan narkoba. Dengan memberikan contoh kasus - kasus nyata, yang bertujuan untuk memberikan pemahaman yang lebih dalam tentang risiko yang mereka hadapi jika terlibat dalam penggunaan narkoba.

Selama sesi tanya jawab, para karyawan diberikan kesempatan untuk mengajukan pertanyaan atau memberikan masukan terkait kebijakan ini. Kegiatan sosialisasi berlangsung dengan penuh keterbukaan dan interaktif, menciptakan suasana dimana karyawan merasa didengar dan dihargai.

Sebagai tindak lanjut, perusahaan berkomitmen untuk menyelenggarakan workshop, pelatihan, dan kegiatan edukasi yang lebih lanjut guna meningkatkan pemahaman dan kesadaran karyawan tentang bahaya narkoba. Dengan adanya kegiatan sosialisasi ini, PT Citra Margatama Surabaya berharap dapat menciptakan lingkungan kerja yang sehat, aman, dan produktif bagi seluruh karyawan. **(VP)**







## WUJUDKAN PENGHIJAUAN, PT CITRA WASPPHUTOWA TERIMA SUMBANGAN POHON

**Jakarta (23/11)** - PT Citra Waspphutowa mendapatkan sumbangan berupa pohon buah untuk ditanam disekitar kantor operasional.

Penguna jalan yang tidak ingin diketahui namanya ini, menyumbang pupuk dan pohon sebanyak 12 buah yang terdiri dari pohon durian, pohon nangka, dan pohon mangga.

Menurut pengguna jalan tersebut, sumbangan itu tidak harus selalu berbentuk uang atau bahan makanan. Sumbangan dalam bentuk tanaman juga bisa bermanfaat bagi orang banyak.

"Saya memberikan pohon buah yang gampang / mudah perawatannya, dan jika sudah berbuah, selama pohon itu masih berbuah dan buahnya dimanfaatkan untuk sesama, maka saya akan mendapatkan juga pahalanya", ujar pengguna jalan yang tidak mau diketahui namanya.

Beliau juga menjelaskan, jika Desari masih memiliki lahan yang cukup, ia akan rutin untuk memberikan pohon - pohon yang lain. **(RP)**

## SAMBUT PERAYAAN NATAL 2023 DAN TAHUN BARU 2024 PT CITRA KARYA JABAR TOL HADIRI RAPAT KESIAPAN OPERASI LILIN

**Sumedang (03/11)** - PT Citra Karya Jabar Tol diwakili oleh asisten Manager Divisi Pelayanan & Pemeliharaan Rizal Nur, menghadiri rakor Lintas Sektorl Operasi Lilin tahun 2023 di Pos Polisi Cikopo. Rapat yang dihadiri langsung oleh Kakorlantas Polri Irjen Pol Aan Suhanan dilaksanakan di Ruang Rapat Pos Polisi Cikopo, Purwakarta pada hari Jumat tanggal 3 November 2023. Rapat Lintas sektoral tersebut juga dihadiri oleh Dir Ops PT Jasa Marga (Persero) 2, GMO PT Astra Infra Tol Road Cikopo - Palimanan Tol Cipali.

Rapat ini dimulai dengan paparan dari Kakorlantas Polri yang menjelaskan terkait mekanisme yang akan dilakukan sebagai upaya rekayasa lalu lintas apabila antusias pemudik membludak. Beliau menjelaskan bahwa Operasi Lilin 2023 akan berlangsung selama 12 hari, dimulai dari tanggal 22 Desember 2023 hingga 2 Januari 2024. Nantinya, sebelum operasi juga akan ada cek lapangan untuk memastikan keamanan pengguna jalan.



"Pada operasi lilin ini, kita tidak hanya berbicara keamanan dan ketertiban saja, namun juga mencakup seluruh aspek termasuk lalu lintas. Karna kalau sudah berbicara terkait kewanaman itu sudah menjadi tanggung jawab kita semua, sehingga perlu adanya sinergisitas" ucap Polri Irjen Pol Aan Suhanan dalam paparannya. **(IR)**



(021) 653 06930 Ext. 356 & 358



internalrelation@citramarga.com



Gedung Citra Marga, Jl. Yos Sudarso Kav.28,Sunter, Jakarta